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Дипломная работа: 68 с., 6  рис., 18 табл., 50 источников, 4 прил. 

ФИНАНСОВОЕ СОСТОЯНИЕ, ФИНАНСОВАЯ ОТЧЕТНОСТЬ, 

ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, УЛУЧШЕНИЕ 

ФИНАНСОВОГО СОСТОЯНИЯ 

Объект исследования:Newmont Corporation. 

Предмет исследования: финансовое состояние Newmont Corporation. 

Цель дипломной работы: финансовое состояние компании и 

разработка предложений по улучшению финансового состояния Newmont 

Corporation. 

Методы исследования: общие и специальные методы научного 

познания, анализ учебной литературы и финансовой отчетности, финансовые 

коэффициенты и графические методы, синтез, анализ финансовых 

соотношений обобщение, сравнение и прогнозирования используя 

пропорциональные соотношение. 

Исследования и разработки: на основе изучения теоретических 

подходов и методов финансового анализа, исследована экономическая 

сущность финансового состояния организации и методы его оценки, 

проведен анализ финансово-экономической деятельности Newmont 

Corporation, на основе чего были разработаны и обоснованы мероприятия. 

Элементы научной новизны: предложены и обоснованы мероприятия 

п финансово-экономической деятельности организации. 

Область возможного применения: финансово-экономическая 

деятельность Newmont Corporation. 

Технико-экономическая, социальная значимость: научно-

обоснованный развития организации позволит укрепить ее финансовое 

положение и будет способствовать повышению эффективности ее 

деятельности. 

Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а заимствованные из литературных источников 

теоретические, методологические и методические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов.  

 

  



Thesis: 68 p., 6 fig., 18 tables, 50 sources, 4 app. 

FINANCIAL CONDITION, FINANCIAL STATEMENTS AND RATIOS, 

FINANCIAL STABILITY, BUSINESS ACTIVITY, PROFITABILITY, 

IMPROVEMENT OF THE FINANCIAL CONDITION 

Object of the research: Newmont Corporation. 

Subject of the research: financial condition of Newmont Corporation. 

Purpose of the research: the financial condition of the company and the 

development of the financial condition of Newmont Corporation. 

Research methods: general and special methods of scientific knowledge, 

analysis of educational literature and financial statements, analysis of financial 

ratios and graphical methods, synthesis, generalization, comparison and using 

proportional relationship method. 

Research and development: based on the study of theoretical approaches 

and methods of financial analysis, the economic essence of the financial condition 

of the organization and methods of its assessment are investigated, the financial 

and economic activities of Newmont Corporation are analyzed, on the basis of 

which measures  were developed and justified. 

Elements of scientific novelty: measures for the financial and economic 

activities of the organization are proposed and justified. 

Realm of the possible practical application: financial and economic 

activities of Newmont Corporation. 

Technical and economic, social significance: a scientifically based for the 

development of the organization will strengthen its financial position and will 

increase the efficiency of its activities. 

The author of the work confirms that the computational and analytical 

material correctly and objectively reflects the state of process under investigation, 

and all borrowed from the literature and other sources of theoretical, 

methodological position and concepts are accompanied by references to their 

authors. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


